



chor klang

'25

AUF DER
FESTUNG
HOHENSALZBURG

KONZERTREIHE DER
CHÖRE SALZBURG STADT

27. September
14.00 Uhr

Belcanto Chor Salzburg

Eine zerfledderte Maus für Johann Strauss

Eine Farce. erzählt, gesungen und getanzt

Konzept und Leitung: Gertraud Steinkogler-Wurzinger

Am Klavier: Andreas Schnee

EINTRITT FREI!
Zur Veranstaltung im Burghof
exkl. Festungsbahn

Veranstalter: Bezirks-Chorverband Salzburg Stadt in Zusammenarbeit mit der Stadt Salzburg
Informationen unter: stadt@chorverbandsalzburg.at und www.chorverbandsalzburg.at



chor
klang '25

AUF DER
FESTUNG
HOHENSALZBURG

Belcanto Chor Salzburg

Gründungsjahr: 1989, Gemischter Chor, ca. 30 Mitglieder

Chorleitung: Mag. a Gertraud Steinkogler-Wurzinger

Stimmbildung u. 2. Chorleiter: Hiroyuki Ohara Ma

Stimmbildung u. 3. Chorleiter: Bernd Lambauer

Herzlich Willkommen, meine Damen und Herren,
zu einer mit dem Publikum interagierenden Chorfarse, in welcher der Gefängniswärter
„Frosch“ aus der Operette „die Fledermaus“ von Johann Strauss auf seinen Auftritt in der
Theaterkantine wartet.

Soeben hat er tief ergriffen einem Wiener Lied gelauscht und möchte vor Rührung sein Glas
heben. Aber weil ihn das Fledermaus Virus erwischt hat und er stocknüchtern bleiben muss,
bringt er alles völlig durcheinander, vergisst und erfindet neu, stolpert von einer Zeitlinie zur
anderen und gerät in die Kulturhauptstadt Bad Ischl. Da kann nur noch Johann Nestroy aushelfen ...
Frosch ist also ein Anderer, Orlowsky ist doch kein Fürst, der Maskenball ist gar keiner sondern
ein Schönheitswettbewerb, den ein Mann gewinnt, aber wer?

Etwa der, der singt: „Es ist alles nicht wahr!“ ? Aber egal.

Hauptsache Amusement, denn: Solang wir spielen, tanzen und singen kann uns der Tod nicht
holen, heißt es. Oder doch?! Machen wir die Probe aufs Exempel.

Herzliche Einladung zum Mitsingen und Mittanzen

www.belcanto-chor-salzburg.at